

LAMPIRAN

Muller Jassa

Lampiran

Biografi Pengarang

Fira Basuki lahir di Surabaya pada tanggal 7 Juni 1972. Selepas dari SMU Regina Pacis, Bogor di tahun 1991, ia meneruskan studi Jurusan Antropologi, Universitas Indonesia, sebelum akhirnya setahun kemudian ditransfer ke Jurusan *Communication-Journalism* di Pittsburg State University, Pittsburg-Kansas, USA. Hingga di musim panas 1995 lulus dengan gelar Bachelor of Arts. Selanjutnya, selama musim panas hingga musim gugur tahun 1995 ia meneruskan studi master di jurusan *Communication-Public Relation*, Pittsburg State University. Selama musim semi hingga musim panas tahun 1996 ia mengambil studi di bidang yang sama di Wichita State University.

Semasa SMU, ia pernah menjuarai berbagai lomba menulis, baik yang diselenggarakan oleh majalah seperti *Tempo* dan *Gadis*, maupun oleh instansi seperti Deparemen Pendidikan dan Kebudayaan, LIPI,, dan FISIP-UI. Menulis akhirnya menjadi dunia Fira Basuki. Ia juga pernah bekerja di majalah Dewi dan pernah menjadi kontributor pada beberapa media asing seperti *Sunflower*, *Collegio*, dan *Morning Sun* (ketiganya di Kansas, USA). Dunia broadcast uga pernah ditekuninya, antara lain sebagai *anchor/host* pada CAPS-3 TV, Pittsburg, Kansas. Kini ibu dari Syaza C. Galang dab istri Palden T. Galang ini tinggal di Singapura dan bekerja sebagai *part-time presenter* pada radio Singapore International sekaligus sebagai kontributor majalah Harper's Bazaar-Indonesia.

Novel pertamanya, *Jendela-Jendela*, telah dicetak ulang dalam lima bulan pertama. Kini sedang diproses penerbitannya dalam bahasa Inggris.

Novel perdananya yaitu trilogi *Jendela-Jendela*, *Pintu*, dan *Atap* yang telah beredar dan dicetak berulang kali membuatnya termotivasi untuk terus menghasilkan sebuah karya. Setelah trilogi tersebut, pada bulan Juli 2003 Fira meluncurkan novelnya berjudul *Biru* kemudian pada bulan Februari 2004 terbit novelnya berjudul *Rojak*. Pada saat yang bersamaan dengan terbitnya novel *Rojak*, ia juga meluncurkan serial berseri berjudul *Ms. B* dan *Will You Marrie Me*. Saat ini, ia sedang menyiapkan novel berikutnya yang berjudul *Hitam Putih*.